

2025年 5月26日

富山県トヨタグループ合同研修 「本気のあそびin富山」に参加しました!!

5/23（金）新湊アイシン軽金属スポーツセンターにて開催された「本気のあそびin富山」に5名で参加致しました。

この研修は「チームビルディング・PDCA」について学ぶ研修として県内トヨタ販売店3社及び当社の4社合同で開催され、若手社員を中心に24名が参加しました。

HOTABeとは…?



富山発のニュースポーツでレーザー銃を使用しながら、戦略を練り仲間と連携を図りながら相手陣地にあるホタルイカ（人形）を奪取したチームが勝利するゲーム！

レーザー銃に打たれても頭に取り付けた銃が点灯するだけなので、子供から大人まで安全に楽しむことができます！！👍

研修では各社の社員が混ざって4人ずつ6チームに分かれて試合形式でゲームを行いました。

最初の数試合は仲間との連携が取れず、個人プレーが多く見受けられました。試合を重ねるごとにチーム内で作戦を練るようになり、一人ひとりの役割と作戦が明確になりました。そして、徐々にコミュニケーションが活発になり、PDCAが回るようになっていきました。

私の役割は「守りと攻めをバランスよく行う バランスタイプ」で仲間の声を聞きながらチャンスを見計らって相手陣地に攻めこむという内容でした。



何度も相手に撃たれながらも、チームでの連携がうまくいき、相手のホタルイカを奪い取ったときは「〇〇さんナイス！」
「■■さんスナイパーうますぎる！」
など仲間を称賛する声が飛び交い、爽快感が最高でした！

チーム全員で個性を活かしながら連携して大きな成果を得ることの難しさ・楽しさを学べ、とても充実した時間となりました。

今後は学んだことを業務にも活かしていきたいと思っております！

トヨタモビリティ富山様をはじめ、各社実行員の皆様
研修の企画・運営、誠にありがとうございました。